

Mittwoch, 21. Januar 2026, Rotenburg-Bebraer Allgemeine / [wildeck/rotenburg](#)

Wildeck startet in die närrische Saison

Erste Prunksitzung des Carneval Vereins am Samstag im Bürgerhaus



Maritimes Motto für die neue Kampagne: Unter dem Leitmotiv „Mit Neptun auf den Narrenball“ startet der Obersuhler Carneval Verein in seine 56. Kampagne. © FOTO: OCV OBERSUHL/NH

Obersuhl – Wenn am Samstagabend Delphine, Meerjungfrauen und Piraten die Bühne erobern, dann ist in Obersuhl klar: Die fünfte Jahreszeit hat begonnen. Der Obersuhler Carneval Verein (OCV) startet am kommenden Samstag mit der ersten Prunksitzung in seine 56. Kampagne. Unter dem Motto „Mit Neptun auf den Narrenball“ verwandelt sich das Bürgerhaus in eine maritime Narrhalla.

Beginn der Prunksitzung ist um 19.19 Uhr, Einlass ab 18.30 Uhr. Auf das Publikum wartet ein abwechslungsreiches Programm, das ganz im Zeichen der Meereswelt steht. Der Gott der Meere, Neptun, bildet den thematischen Rahmen für eine Kampagne, die laut OCV bunt, temperamentvoll und ausgelassen werden soll.

Wie in den vergangenen Jahren setzt der Verein auf eine Mischung aus Wortbeiträgen, Gesang, Musik sowie Tanz- und Showeinlagen. Mit dabei sind Redner, Sänger und Musiker ebenso wie die Tänzerinnen und Tänzer des Kinder- und Jugendballetts, die Präsidentengarde, das Funkenmariechen und das Funkenpärchen. Junge Talente stehen dabei ebenso auf der Bühne wie erfahrene Akteure.

Auch die Tanzgruppe „Vollgas“, die in der vergangenen Kampagne ihre Premiere gefeiert hat, ist erneut Teil des Programms. Trainiert wird die Gruppe von Nele und Leonie Wagner. Der OCV betont zudem die Bedeutung der zahlreichen Helferinnen und Helfer

hinter den Kulissen, ohne deren Einsatz eine Kampagne dieser Größenordnung nicht möglich wäre.

Nach dem offiziellen Programm ist der Abend für die Gäste noch nicht beendet: Im Anschluss an die Sitzung wird im Bürgerhaus weiter gefeiert und getanzt – traditionell bis in die frühen Morgenstunden. Eine zweite Prunksitzung findet am Samstag, 31. Januar, ebenfalls ab 19.19 Uhr statt. Weitere Termine der Kampagne sind der Weiberfasching am Donnerstag, 12. Februar, sowie der Kinderfasching am Samstag, 14. Februar, jeweils im Obersuhler Bürgerhaus.

RED/MAS